

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024**18711048 - HERJUNANTO NUR PRIYADI**

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Pemeriksaan fisik kurang lengkap (tidak memeriksa keadaan umum dan kesadaran), diagnosis benar, tatalaksana kurang lengkap urutannya dan tidak menghitung tetesan cairan, komunikasi dan edukasi serta perilaku profesional baik.
STATION 10	Riwayat kebiasaan dan keluarga belum digali, pemeriksaan penunjang masih salah, utk diagnosis impetigo bulosa itu adalah DD nya. Mupirocin itu bukan obat yang sesuai indikasi utk kasus ini.
STATION 11	Ax kurang lengkap, Px vs hanya suhu, respirasi,, kurang tensi, Px penunjang DR, igm igg dengue? UL tidak diperiksa, pengecatan gram? Dx sindroma nefrotik, terapi rujuk spA, tidak konsumsi garam
STATION 12	pemeriksaan fisik belum sesuai, baca difteri
STATION 13	komunikasi baik; pada OSCE, banyak melakukan sedikit bicara; saat auskultasi, lakukan dengan serius, jangan hanya tempel2 stetoskop; PF lain juga lakukan dengan serius; perlakukan manekin seperti pasien, lebih gentle; belum memeriksa saturasi oksigen
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu dan lebih sistematis
STATION 3	Anamnesis dan pemeriksaan fisik sudah lengkap. Interpretasi morfologi darah tepi kurang lengkap. Pasien tidak ad aikerik maupun splenomegali. Kemungkinan bukan thalasemia. Jadi tidak perlu dirujuk untuk mengecek apakah ada thalasemia, diobservasi saja hasil terapinya dengan pemeriksaan darah ulang. Penulisan resepnya untuk subscriptio belajar lagi ya. Dosisnya berapa untuk Sulfas ferosusnya?
STATION 4	Pemeriksaan fisik: hanya sistem organ dan status lokalis, Diagnosis: diagnosis banding tidak disebutkan
STATION 5	selalu minta KIA dahulu pada saat imunisasi. cara oenyuntikan IPV adalah IM (tegak lurus, bukan miring). Yang disuntikkan tidak hanya polio saja, tapi ada oentabio, PCV dan Rota
STATION 6	Dosis obat asam valproat kurangt tepat dan menyarankan ke spS
STATION 8	ax blm lengkap, blm mencari riw kesehatan higenisitas lingk, kebiasaan anak, pemeriksaan ippa iapp nya tolong yg lege artis, jangan kemrungsung, pelan2 saja, baju pasien dikembalikan setelah pemeriksaan. jgn lupa cuci tangan setelah pemeriksaan, anaknya mau makan, asupan nutrisi sesuai, seharusnya digali anmnesis dan px penunjang untuk menentukan etiologi anemianya
STATION 9	ANAMNESIS : Riwayat persalinan dan imunisasi belum tergali baik. FISIK : tidak memeriksa antropometri dan tensi. PENUNJANG : Sudah baik mengusulkan 3 pemeriksaan penunjang, interpretasi lumayan walau kurang2 dikit. DIAGNOSIS : Oke, DD salah. NONFARMAKOLOGI : Oksigen oke, belum posisi dan pasang IVline. EDUKASI: Oke